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●斉	 	 唱  
ロータリーソング「我等の生業」 

 
●本日のお弁当  
	 大正館 
 
●本日の卓上花 
 
	 タンガリン（ラン）、アオモジ、ゴットン 
   
	 	 会 長 挨 拶  
 
皆さん、こんにちは。今日で今年の第 2回目の例会でござい

ます。ぼちぼち職業奉仕活動に身が入ってきたのではないかと

思いますので、よろしくお願い致します。 
	 今日は雪が降った話をしようと思ったのですけども、今お聞

きの通り、菅原さんが 12 月いっぱいをもって退会をされるとい
うことで非常に残念な気持ちでおります。また他に 2 名の方が退会されます。それから、新
しく入会される方が 1名おりますので、よろしくお願い致します。 
	 今日新聞を読んでおりまして、非常に残念なことが 1 つありました。私はずっとサッカー
をやってきたのですけども、日本サッカー協会の木之本興三さんが亡くなられました。彼は

26歳の時に選手生命を諦めて腎臓を全摘出して、それでも Jリーグ発足の為に頑張ってくれ
た方です。縁の下の力持ちとして大きな功績を果たし、日本サッカー会の為に尽くしてくれ

た人だと思います。私は彼から現状維持は停滞だということを教えてもらい、いつも何かを

変えようと思い、今までやって参りました。ただ、変えられないところもあります。このロ

ータリーは変えられません。自分の思うようにはできません。 
	 今日、3人の方が退会されるという発表があると思いますけども、なるべく退会はされない
ようにということをお願いして、第 2 回目のご挨拶とさせて頂きます。どうぞよろしくお願
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※十週連続出席率 100％の場合は記念品を差し上げます。 

い致します。	
	

	 	 幹 事 報 告  
 
	 幹事報告をさせて頂きます。 
・	理事会報告でございますが、退会者が 3 名出ております。
入会候補の方についてのご案内を皆様にさせて頂いており

ますので、異議申し立てがございましたら 1月 25日までに
理由を付けて書面にてお申し出ください。よろしくお願い申

し上げます。 
・	碧南市民駅伝大会及び碧南小学生駅伝 2017の後援についてということで、例年のように

3万円を渉外費より執行させて頂きますので、よろしくお願い致します。 
・	次年度地区委員会への承認でございますが、出向者はなしということで理事会を通させて

頂きますので、よろしくお願い申し上げます。 
・	皆様のお手元にパンフレットがございますが、結婚記念日でケーキを作って頂いておりま

すウエルカムさんがご出展なされるイベントのご案内になります。皆さんよろしければご

見学くださいということでございます。 
  
	 	 委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励委員会＞  

 
 
 
 
 
 

 
 
＜ニコボックス委員会＞ 
山中	 寛三君 先週例会の時、胡蝶蘭の鉢を玄関まで２人の会員に持って来て下さって助

かりました。有難うございました。 
木村	 徳雄君 今年度スキー初すべりを１月１４、１５日大寒波の中、長野御岳にすべっ

てきました。今月２８、２９日で碧南市民スキー大会、２月４日西尾市民

スキー大会に６０才以上で参加します。 
新美	 雅浩君 碧南警察署長より感謝状を頂きました。 
藤関	 孝典君 先週、平成２９年碧南警察署感謝状贈呈式にて表彰状を頂きました。 
菅原	 	 優君 ごあいさつさせていただきます。 
平松	 則行君 本日の例会担当させていただきます。宜しくお願いします。 
 
 

	 総会員数 68名 (内出席免除者 17名の内出席者 8名)出席者 49名 

	 出席対象者	 49／59名 	 	 出	 席	 率	 	 	 	 83.05％ 

	 欠席者 19名(病欠者 0名) 	 	 前々回修正出席率	 100％ 
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ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 
「株式あれこれ“やってみよう仮想投資”その１」 
会員	 鈴木基由君（東海東京証券㈱碧南支店 支店長） 
 
	 只今ご紹介頂きました東海東京証券の鈴木でございます。よ

ろしくお願いします。 
	 今回の株式仮想投資の期間が約 2 か月ということで、今後のマーケット展開を私なりにご
説明させて頂きたいと思います。 
	 まずはトランプ次期大統領の政策と 1981年～1989年のレーガンノミクスと非常に似てい
る点が多いということで、この時のマーケットが現在のマーケットでは想定化されておりま

す。強いアメリカというと、大幅な減税、大胆な規制緩和ということが共通する点となりま

して、非常にアメリカの株式も上がりましたので、今回はアメリカの株式を中心に日本がア

メリカを追随していくような展開になるのではなかろうかと予想されています。 
	 今回の仮想投資期間中の 1月 20日～4月 29日の 100日間はハネムーン期間と呼ばれ、メ
ディアが政策などを批判することを禁じられている期間になりまして、荒れるような会見は

ないのではないかと思っておりますので、プラスの材料に働くと思います。 
	 2005 年に本国投資法というものを大統領が実施しております。これは何かと言いますと、
グローバル企業が子会社に内部留保している資金を、税金を一時的に減税して国内に還流さ

せるという法で、1 年間限定でやったのですけども、当時の送金の際の優遇税率 35%が 1 年
に限り 5.25%に引き下げられました。海外の留保金 34 兆円が送金されまして、この年 100
円だった為替が 121円 40銭まで円安が進んでおります。トランプさんは今回これをやろうと
しています。因みに今年の企業の海外の内部留保は 275兆円ということでその内の 70%にな
りますと 192兆 5千億ということで、2005年の 5倍に相当する金額なので円安の要因になる
のではないかと思います。これが日本の株を上昇させる要因になるのではないかという点に

なります。 
	 海外中心で日本株も上昇してくると思いますが、日本株の現状は売り越していた外国人が

昨年の 10月から買い越しに転じております。この流れが今後の上昇要因になるのではないか
と思っております。日本の証券会社は総じて日経平均株価は上がるだろうと予想しておりま

す。 
	 ここからは「株式あれこれ“やってみよう仮想投資”」ということで本題に入りたいと思い

ます。お一人様投資金額は 1000 万円でございます。昨日の終値で 100 銘柄載せさせて頂い
ている資料から選んで頂きます。今回ご用意した銘柄はトピックス 100 という銘柄でござい
まして、東京証券取引所を代表とする銘柄になっております。この中から最大 5 銘柄を選ん
で頂きます。選定した銘柄の現在値×売買単位で金額を計算して頂きます。全て下がると予

想される方は 0でも構いません。おそらくきれいに 1000万円分になることはないと思います
ので、差額は置いておく形にさせて頂きます。株価の上昇と残った金額を足して、1000万円
と比較してどうなのかということで上位者を決めさせて頂きます。それではスタートさせて
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頂きます。よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会案内	
	

平成２９年２月１日（水） 
クラブフォーラム「地区国際奉仕委員会の活動紹介」 
地区国際奉仕委員会 委員	 平野恒弘氏 


